
私立大学図書館協会 

2007年度第2回西地区部会各地区協議会ホームページ担当者連絡会 

議事要録 

日 時：2007年7月6日(金) 13:00-14:00 

場 所：大阪学院大学17号館1階「レセプションA」 

出席者：川越 智之(駒澤大学・協会ホームページ委員長)、中林 雅士(明治大学・ア

ドミニストレータ)、矢田部 伸治(大阪学院大学)、長坂 功(愛知大学)、荒木 浩

一郎(京都文教大学)、竹村 宏(大手前大学)、藤尾 豊(四国学院大学) 

欠席者：野口 秀実(福岡大学) 

【懇談事項】 

１． 新規加盟の申込について 

川越委員長から、以下の説明があった。通常、会長校から新設大学に案内を送

り、加盟を促している。申込があれば、地区協議会理事校→部会長校→会長校→

ホームページ委員長→理事校という順で書類が送られる。 

矢田部・竹村両委員から、新規加盟の申込に必要な関係書類を協会HPからダウ

ンロードできることを伝えるとともに、学内で加盟のコンセンサスを得ることに

注意喚起した例が、紹介された。 

２． 名簿データベースの取扱いについて 

川越委員長から、名簿の内容に関する変更届があれば、HP委員会のアドミニス

トレータおよび地区協議会理事校に連絡され、また冊子体の名簿は、協会にとっ

て重要な配布物である、と説明があった。 

冊子体名簿の作成には、多大の時間・労力をかけている。協会ホームページの

加盟館一覧と一元管理するため、データベースにすることが望ましい。 

以上の意見交換をふまえ、会長校の意向や協会全体にかかわるため、ホームペ

ージ委員会で協議することになった。 

３． WWW情報資源の活用について 

中林アドミニストレータより、研究会での配布資料や使用ファイルを掲載した

り、会議・研究会で双方向の利用ができないか、といった要望のあることが報告

された。 

ただちに容量の不足はないが、レンタル・サーバの契約内容に関して見直しが

必要か、委員長とアドミニストレータで検討することになった。 

４． メインテナンスの実務について 

竹村委員より、HPのメインテナンスをどのような態勢で行っているか、との質

問があった。委員会を設けて、学内の関係部門で連携して、委員単独で、といっ

た回答があった。 

以上 


